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黑龍江自貿區全省十佳案例出爐
【香港商報訊】記者付彥華報道：日前，黑龍江省

自貿試驗區第三次領導小組審議、通過了首批全省十
佳創新實踐案例，在新設自貿試驗區中走在了全國前
列。全省十佳創新實踐案例包括企業 「跨域」登記註
冊服務新模式、構建大數據與建築安全管理相融合的
「智慧工地」、依託 「共享即懲戒」機制加快信用體

系建設、境外機構境內外匯賬戶結匯業務、國際文化
藝術品保稅展示交易平台、創新跨境法律綜合服務新
模式、跨境電商貨運物流 「多倉聯動」數字化集運新
模式、構建中俄車輛聯檢快放新模式、創建互市貿易
全流程監管模式、構建對俄特色醫療旅遊模式。

西安前5月引進內資1687億
【香港商報訊】記者胡秦玉報道：陝西西安市日前

召開的招商引資招才引智工作新聞發布會上透露，今
年以來，西安市 「雙招雙引」工作有序推進。在招商
引資方面，1-5月，西安市實際引進內資1687.7億元，
實際利用外資34億美元，分別完成全年任務的45.5%
和45%。在招才引智方面，上半年西安市制定了高層
次人才引育 「西安英才計劃」，建立 「人才+項目」評
審制，給予配套資金支持；建立完善 「雙招雙引」機
制，提出加強政策協調、統籌資源利用等8條措施要
求；引進外籍專家、海歸人才92名。

鄂四市多措創優質營商環境
【香港商報訊】湖北省新冠疫情防控指揮部近日召

開新聞發布會，介紹湖北省黃岡市、咸寧市、仙桃
市、鄂州市貫徹落實《弘揚 「店小二」精神 「十必須
十不准」》的相關工作情況。

為將《弘揚 「店小二」精神 「十必須十不准」》落
到實處，黃岡市抓住「對標、強基、提效、惠企、服務、護
航」六大關鍵要領，提出了「三個堅持」的營商環境創建
工作思路。咸寧市結合實際情況提出了「六個聚焦」的工
作思路，即聚焦政策宣傳、聚焦企業困難、聚焦政務服
務、聚焦流程再造、聚焦主體權益、聚焦成果成效。仙桃
市則主要從聚焦政務環境提標、聚焦市場環境提優、聚
焦法治環境提效、聚焦人文環境提質四個方面予以落
實。此外，鄂州市圍繞政務、市場、法治三大環境，
制定了56項具體任務。 張迪

黃山市「數促會」揭牌
【香港商報訊】記者吳敏報道：7月12日，安徽黃

山市數字經濟產業促進會成立大會暨第一次會員大會
在市城市展示館召開。會上，市經信局、市民政局負
責人為數字經濟產業促進會揭牌。

據介紹，黃山市數字經濟產業促進會將積極開展產
學研合作和技術交流，完善業內技術標準。同時，還
在搭建對外合作拓展的交流平台，下半年將聯合華為
技術有限公司舉辦黃山新型智慧城市高峰論壇，拓展
黃山數字經濟對外合作的廣度和深度，擴大黃山在業
內的知名度和影響力。

短消息

【香港商報訊】雲南昭通市委書記楊亞林近日在雲
南省決戰決勝脫貧攻堅系列發布會昭通市專場上介
紹，截至2019年末，雲南省昭通全市建檔立卡貧困人
口從2014年末的185.07萬人下降至15.99萬人，貧困村
由1235個減至104個，10個貧困縣區摘帽9個，貧困
發生率從34.8%下降至3.4%。今年上半年動態監測，全
市 15.99 萬未脫貧人口全部實現 「兩不愁三保障」，
104個未出列貧困村及鎮雄縣均達到出列和摘帽標準，
昭通可望如期實現脫貧，將努力向黨和人民交出一份

高質量的脫貧答卷。
「早上吃什麼？」 「吃洋芋。」 「午飯吃什麼？」

「吃洋芋。」 「晚上吃什麼？」 「吃洋芋。」 「一天
三頓都吃洋芋嗎？」 「是的。」20多年前，時任中國
國務院副總理朱镕基在雲南省昭通市寧邊村視察，村
民楊長才說一天三頓只能吃馬鈴薯，朱镕基眼裏轉動
着淚花。昭通作為全國貧困人口最多、貧困程度最
深、脫貧任務最重、攻堅壓力最大的地級市， 「一方
水土養不活一方人」是昭通最大的市情實際。

經過1000多個日日夜夜的攻堅衝刺，以平均每天脫
貧1000多人的進度，昭通奮力奪取了脫貧攻堅大決戰
決定性勝利。千百年來的絕對貧困問題即將變成歷史
記憶，數百萬昭通各族人民夢寐以求的小康生活即將
變成美好現實。

正如永善縣紅光安置區搬遷群眾唐富相所說：
「以前住在山村，成天與土地打交道，煮飯用的是灶

頭，全身抹得黑漆漆，身上弄得一股煙臭味。現在搬
來新家最幸福的是生活條件好了，出去遊玩不到三米
就是柏油路，十七八米就是廣場、超市，做什麼事都
很方便，這是以前做夢都沒想到的好事。」

昭通始終緊抓堅持 「雙統領」 「雙保障」 「雙推
進」，探索實踐 「133」工作思路；精準把控每一個
環節和細節，縱向扣好脫貧攻堅 「四粒扣子」； 對
標 「兩不愁三保障」，突出做好 「四篇文章」； 聚
焦攻堅衝刺，全力打好 「五大戰役」四個方面的工
作。隨着脫貧攻堅即將圓滿收官和新的發展格局的構
建，昭通猶如烏蒙之巔的鳳凰，又一次站在跨越發展
其勢已成、其時已至的風口上展翅欲飛。 劉楊廣慶

昭通決勝脫貧攻堅跑出加速度

據悉，山西長城 「智能雲」工廠從開工到建成投產
用時不到4個月，成為中國長城簽約最快、落地最快
的製造基地建設項目。工廠運用工業互聯網技術，體
現高自動化、數字化、智能化管理和製造理念，此次
下線投產的智能生產線自動化程度達到90%，年產國
產計算機整機將達100萬台套。此次產品下線，標誌
着中國電子將打造山西網信產業生態和創新高地，全
力支撐山西省及周邊省份的網信產業發展進程，同時
將全力踐行 「一帶一路」倡議，藉助中歐班列，拓展
海外市場、服務海外客戶，將山西智造推向國際。

牽手中國電子合作共贏
樓陽生表示，習近平總書記今年5月視察山西時強

調，大力加強科技創新，在新基建、新技術、新材

料、新裝備、新產品、新業態上不斷取得突破。中國
電子是中國網信產業的國家隊、硬支撐，在科技研
發、智能製造、市場開拓、人才匯聚等方面具有強大
實力和顯著優勢，不僅是中國網信產業的支柱力量，
也正在成為支持山西轉型發展、發展網信產業的重要
戰略合作夥伴。此次山西長城 「智能雲」工廠項目正
式下線，標誌着山西省在打造網信產業生態、推動網
信產業集群發展上取得重大突破，對山西加快培育壯
大新動能、助力轉型發展具有重要標誌性意義。

中國電子信息產業集團有限公司黨組書記、董事長
芮曉武稱，作為網信產業國家隊，中國電子將積極對
接融入山西省創新生態目標任務和工作部署，通過產
業鏈、創新鏈、要素鏈、供應鏈多鏈聚合，貫通政、

產、學、研、用各環節，助力山西省構建戰略性新興
產業集群，形成轉型發展競爭新優勢，更好地服務山
西經濟轉型和社會發展。

活動現場，中國電子與山西省政府舉行戰略合作簽
約儀式，雙方將以新型基礎設施建設為抓手，以網信
工程和數字政府一體化建設為牽引，共同打造合作平
台和產業園區，大力發展網信產業、大數據產業和智
能製造，助力山西省加快推進政府治理現代化、產業
高質量轉型發展，實現共贏發展。

此外，中國電子旗下中國系統與太原市政府，中國
長城與中北大學、尖草坪區政府、中北高新技術產業
開發區，山西長城與山西聯通、北京芯願景、聖點科
技分別舉行了簽約儀式。

「數字山西」建設獲新突破
【香港商報訊】記者王利萍報

道：近日，中國電子旗下山西長
城 「智能雲」 工廠網信產品在太
原正式下線。山西省委書記樓陽
生出席下線儀式時表示，此次山
西長城 「智能雲」 工廠項目正式
下線，標誌着山西省在打造網信
產業生態、推動網信產業集群發
展上取得重大突破，對山西加快
培育壯大新動能、助力轉型發展
具有重要標誌性意義。

葉建明：香港明天更好

葉建明認為，香港國安法跟香港穩定、發展息息相
關，跟我們期待的平靜生活息息相關。他介紹說，香
港國安法的制定，主要根據5大基本原則：一是維護

國家安全，保證國家長治久安，保持香港長期繁榮穩
定；二是堅持和完善「一國兩制」制度體系；三是依
法治港；四是堅決反對外來干涉；五是切實保障香港
居民合法權益。

因此，法律的主要目的和內容是，防範、制止和懲
治發生在香港的4種行為和活動，包括：分裂國家、
顛覆國家政權、組織實施恐怖活動等嚴重危害國家安
全的行為以及外國和境外勢力干預香港特別行政區事
務的活動。總的來說，這是一部「守法者安心、愛港
者歡心、亂港者憂心」的法律。

保障「一國兩制」行穩致遠
近期有一些聲音認為國安法會影響「一國兩制」的

持續。葉建明認為，這是反對派在恐嚇市民。他說，
「一國兩制」是鄧小平說的「馬照跑，舞照跳，股照
炒」。香港國安法實行後，我們可以照常喝早茶，照
常買樓賣樓，照常選立法會議員。

葉建明坦言，香港國安法對亂港分子是一個威懾。

4種人更會被依法處理。當社會有了更明確的規範，
社會各方面逐步理順後，相信「一國兩制」的發展空
間更大。

國安法和自由不是對立的
他認為，國安法和自由並不是對立的，基本法保障

香港居民的基本權利和義務。他提到，法律具有兩面
性：一方面是保護多數人，一方面是懲治極少數人。
他說那些搞「港獨」、賣國賣港、拿西方的錢搞亂香
港的人，他們的「自由」是沒有的；相反，對廣大遵
紀守法的市民來說，有了香港國安法，不用害怕因為
譴責暴亂被毆打，不會因為意見不同被起底，有了安
心乘港鐵、逛商場的自由，也不用擔心家裏未成年孩
子被洗腦參加暴力活動，留下終身悔恨。

葉建明呼籲愛國愛港的港人說：「我們不僅需要全
力支持香港國安法的立法，也需要支持落地和執行。
當國安法真正在香港執行之後，國際社會會看到，香
港的一切會更有序，明天會更好。」

【香港商報訊】記者趙敘言報道：新界總商會日前
假喜來登酒店舉行第十二屆董事會第二十二次會議，
全國人大常委兼該會榮譽會長譚耀宗蒞臨作兩會簡
報，新界總商會會長張德熙、主席王振聲等約80位會
員出席。

國安法彰顯「一國兩制」精神
譚耀宗表示，本次兩會和香港的關係密切，在會上

高票通過了《全國人民代表大會關於建立健全香港特
別行政區維護國家安全的法律制度和執行機制的決
定》。香港國安法充分彰顯了「一國兩制」的精神，
國家充分信任特區，從執法、檢控到審判都由特區政
府完成，而中央只保留對特定情形下案件的管轄權，
也就是說，只有在特區政府「管不了、管不好」的時
候，中央才會出手。同時，香港國安法還配備了完善
的執行機制，真正做到防範、制止以及懲治危害國家
安全的行為。

對於有聲音質疑由特首委任法
官審判國家安全案件是破壞了香
港的司法獨立，譚耀宗表示，根
據《基本法》，特首本來就有任
免法官的權力。其規定是特首指
定各級別法官專門負責處理危害
國家安全犯罪案件，這不等於由
特首指定某個法官處理某個具體
案件。鑑於國安犯罪案件的特殊
性和維護國家安全的重要性，這樣的安排是適當的。

譚耀宗提到，本次《政府工作報告》本務實的態
度，不設GDP目標，工作的重心則是做好 「六穩」
和「六保」的工作。大力做好民生工作，國家將會提

供財政支持，保障國家撥出的資金能直達基層。政府
將會繼續齊心抗疫，因此將會發行1億元人民幣抗疫
特別國債，並加大在醫療衛生，特別是在疫苗研發領
域的投入。

【香港商報訊】香港客屬總會日前分別於維
多利亞港和大埔林村舉行山歌對唱活動，慶賀
香港回歸 23 周年。該會主席吳惠權及一眾首
長、會員、鄉親等180人親自到場參與活動，
氣氛熱烈，情緒高漲。該會首長均表示，堅決
支持香港國安法在港實施，香港的明天會更
好。

在維港現場，各鄉親穿上傳統客家服飾，配
上熱鬧的鼓樂，船身兩邊掛上彩旗和橫額，船
隻環繞維港穿梭往來金紫荊廣場和尖沙咀進行
客家山歌對唱。大埔林村現場則可見到兩組客
家鄉賢，穿上客家傳統服飾，進行山歌對唱。

客屬總會首長們親自到場參與活動，包括主
席吳惠權，常務副主席兼秘書長黃敬，常務副
主席兼副秘書長楊瀚業，副主席陳笑權、鄭倫
光，會長葉長春，副秘書長陳安妮、巫家雄、
程曉梅及大埔地區首長等。

【香港商報訊】香港陝西聯誼會7月1日
舉行慶香港回歸及賀國安立法活動，在該會
主席鄭翔玲的帶領下，會員共唱國歌，齊聲
歡呼慶祝香港回歸23周年，祝賀香港國安
法正式實施。該會主席鄭翔玲表示，有了香
港國安法，心裏感到踏實和安寧，市民都展
現出喜氣洋洋、興高采烈，信心滿滿，令人
深深感受到中央對香港無比的厚愛。

鄭翔玲表示，過去一年的暴亂，令每個市
民都感到無比的驚恐和不安，香港國安法落

地標誌真真正正第二次回歸。她說，在國
家全力支持下，香港人對未來發展前景更具
信心，在香港回歸日的喜慶日子裏，香港繁
榮穩定有了保障，更相信明天，香港這顆明
珠會再現璀璨。

西安市政協委員葉長清形容，香港國安法
是中央送給香港的大禮，他連日來都非常激
動，有了香港國安法後，希望中央督促國家
安全委員會、國家安全公署，必須做到有法
必依、執法必嚴。

葉建明表示，當國安法真正在香港執行之後，「一
國兩制」發展空間更大。

客屬總會成員船遊維港，山歌對唱慶祝香港回歸，
並支持香港國安法的實施。

譚耀宗與新界總商會首長大合照。

陝西聯誼會慶回歸

新總邀譚耀宗作兩會簡報

【香港商報訊】香港國安法6月
30日正式通過人大會議表決。全國
港區政協委員、香港福建希望工程
基金會榮譽主席葉建明此前參加了
全國兩會，對香港國安法有深刻
認識。他日前接受本報記者專訪時
表示，香港國安法是一部 「守法者
安心、愛港者歡心、亂港者憂心」
的法律。 香港商報記者 雨文

香港陝西聯誼會舉行賀國安立法活動，賓主大合照。
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葉建明：香港明天更好

葉建明認為，香港國安法跟香港穩定、發展息息相
關，跟我們期待的平靜生活息息相關。他介紹說，香
港國安法的制定，主要根據5大基本原則：一是維護

國家安全，保證國家長治久安，保持香港長期繁榮穩
定；二是堅持和完善「一國兩制」制度體系；三是依
法治港；四是堅決反對外來干涉；五是切實保障香港
居民合法權益。

因此，法律的主要目的和內容是，防範、制止和懲
治發生在香港的4種行為和活動，包括：分裂國家、
顛覆國家政權、組織實施恐怖活動等嚴重危害國家安
全的行為以及外國和境外勢力干預香港特別行政區事
務的活動。總的來說，這是一部「守法者安心、愛港
者歡心、亂港者憂心」的法律。

保障「一國兩制」行穩致遠
近期有一些聲音認為國安法會影響「一國兩制」的

持續。葉建明認為，這是反對派在恐嚇市民。他說，
「一國兩制」是鄧小平說的「馬照跑，舞照跳，股照
炒」。香港國安法實行後，我們可以照常喝早茶，照
常買樓賣樓，照常選立法會議員。

葉建明坦言，香港國安法對亂港分子是一個威懾。

4種人更會被依法處理。當社會有了更明確的規範，
社會各方面逐步理順後，相信「一國兩制」的發展空
間更大。

國安法和自由不是對立的
他認為，國安法和自由並不是對立的，基本法保障

香港居民的基本權利和義務。他提到，法律具有兩面
性：一方面是保護多數人，一方面是懲治極少數人。
他說那些搞「港獨」、賣國賣港、拿西方的錢搞亂香
港的人，他們的「自由」是沒有的；相反，對廣大遵
紀守法的市民來說，有了香港國安法，不用害怕因為
譴責暴亂被毆打，不會因為意見不同被起底，有了安
心乘港鐵、逛商場的自由，也不用擔心家裏未成年孩
子被洗腦參加暴力活動，留下終身悔恨。

葉建明呼籲愛國愛港的港人說：「我們不僅需要全
力支持香港國安法的立法，也需要支持落地和執行。
當國安法真正在香港執行之後，國際社會會看到，香
港的一切會更有序，明天會更好。」

【香港商報訊】記者趙敘言報道：新界總商會日前
假喜來登酒店舉行第十二屆董事會第二十二次會議，
全國人大常委兼該會榮譽會長譚耀宗蒞臨作兩會簡
報，新界總商會會長張德熙、主席王振聲等約80位會
員出席。

國安法彰顯「一國兩制」精神
譚耀宗表示，本次兩會和香港的關係密切，在會上

高票通過了《全國人民代表大會關於建立健全香港特
別行政區維護國家安全的法律制度和執行機制的決
定》。香港國安法充分彰顯了「一國兩制」的精神，
國家充分信任特區，從執法、檢控到審判都由特區政
府完成，而中央只保留對特定情形下案件的管轄權，
也就是說，只有在特區政府「管不了、管不好」的時
候，中央才會出手。同時，香港國安法還配備了完善
的執行機制，真正做到防範、制止以及懲治危害國家
安全的行為。

對於有聲音質疑由特首委任法
官審判國家安全案件是破壞了香
港的司法獨立，譚耀宗表示，根
據《基本法》，特首本來就有任
免法官的權力。其規定是特首指
定各級別法官專門負責處理危害
國家安全犯罪案件，這不等於由
特首指定某個法官處理某個具體
案件。鑑於國安犯罪案件的特殊
性和維護國家安全的重要性，這樣的安排是適當的。

譚耀宗提到，本次《政府工作報告》本務實的態
度，不設GDP目標，工作的重心則是做好 「六穩」
和「六保」的工作。大力做好民生工作，國家將會提

供財政支持，保障國家撥出的資金能直達基層。政府
將會繼續齊心抗疫，因此將會發行1億元人民幣抗疫
特別國債，並加大在醫療衛生，特別是在疫苗研發領
域的投入。

【香港商報訊】香港客屬總會日前分別於維
多利亞港和大埔林村舉行山歌對唱活動，慶賀
香港回歸 23 周年。該會主席吳惠權及一眾首
長、會員、鄉親等180人親自到場參與活動，
氣氛熱烈，情緒高漲。該會首長均表示，堅決
支持香港國安法在港實施，香港的明天會更
好。

在維港現場，各鄉親穿上傳統客家服飾，配
上熱鬧的鼓樂，船身兩邊掛上彩旗和橫額，船
隻環繞維港穿梭往來金紫荊廣場和尖沙咀進行
客家山歌對唱。大埔林村現場則可見到兩組客
家鄉賢，穿上客家傳統服飾，進行山歌對唱。

客屬總會首長們親自到場參與活動，包括主
席吳惠權，常務副主席兼秘書長黃敬，常務副
主席兼副秘書長楊瀚業，副主席陳笑權、鄭倫
光，會長葉長春，副秘書長陳安妮、巫家雄、
程曉梅及大埔地區首長等。

【香港商報訊】香港陝西聯誼會7月1日
舉行慶香港回歸及賀國安立法活動，在該會
主席鄭翔玲的帶領下，會員共唱國歌，齊聲
歡呼慶祝香港回歸23周年，祝賀香港國安
法正式實施。該會主席鄭翔玲表示，有了香
港國安法，心裏感到踏實和安寧，市民都展
現出喜氣洋洋、興高采烈，信心滿滿，令人
深深感受到中央對香港無比的厚愛。

鄭翔玲表示，過去一年的暴亂，令每個市
民都感到無比的驚恐和不安，香港國安法落

地標誌真真正正第二次回歸。她說，在國
家全力支持下，香港人對未來發展前景更具
信心，在香港回歸日的喜慶日子裏，香港繁
榮穩定有了保障，更相信明天，香港這顆明
珠會再現璀璨。

西安市政協委員葉長清形容，香港國安法
是中央送給香港的大禮，他連日來都非常激
動，有了香港國安法後，希望中央督促國家
安全委員會、國家安全公署，必須做到有法
必依、執法必嚴。

葉建明表示，當國安法真正在香港執行之後，「一
國兩制」發展空間更大。

客屬總會成員船遊維港，山歌對唱慶祝香港回歸，
並支持香港國安法的實施。

譚耀宗與新界總商會首長大合照。

陝西聯誼會慶回歸

新總邀譚耀宗作兩會簡報

【香港商報訊】香港國安法6月
30日正式通過人大會議表決。全國
港區政協委員、香港福建希望工程
基金會榮譽主席葉建明此前參加了
全國兩會，對香港國安法有深刻
認識。他日前接受本報記者專訪時
表示，香港國安法是一部 「守法者
安心、愛港者歡心、亂港者憂心」
的法律。 香港商報記者 雨文

香港陝西聯誼會舉行賀國安立法活動，賓主大合照。
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山西長城 「智能雲」 工廠網信產品下線儀式現場。


